
 

 

 

 

うん。ようやっとる。 

 

 

 

３学期は，まとめの学期であり，新年度への準備の学期でもあります。3 年生は，私立入試，県

立前期選抜が終わり進学先の決定した人もいますが，クラス全員の合格を目指して一丸となって学習

に力を入れています。1，2 年生は，「あなたらしさ」の更新をめざし，それぞれの取組を行っています。

何にせよ，生徒の皆さんが成長する姿が見られるのは，本当にうれしいものです。 

 

音楽部・人権コンサート 

コロナで開催できなかった人権コンサートに，久

しぶりに音楽部が出演しました。観客との距離が

とても近い，手作り感ある温かいコンサートのスタ

ートを飾る重要な役割。しっかり演奏をやり切りま

した。3年生が抜けて，2年生が引っ張る舞台で

したが，伝統の楽しい演奏は，健在でしたよ。 

演奏もさることながら，地域の方々と一緒に人権について考えられる機会をいただいたことに，感謝

します。誹謗中傷の無い，多様性が認められる良い町にしていきましょう。 

 

新入生体験授業と入学説明会，部活動見学 

中学校を知ってもらおうと企画する「新

入生Ｄａｙ」です。理科の自律型課題

解決学習，キャリア学習「4 つの力」の 2

限の授業で，橋北中学校としての特徴

をつかんでいただけたでしょうか。 

来年度からは中学校でも給食が始まっ

たり，コロナウイルス対策も縮小の方向だ

ったりと，変化の激しい年になりそうです。

しかし，その「変化に対応する力」を磨く

のが中学校です。6年生の真剣な目を見

ていると，期待感でいっぱいになりました。 

各部活も，工夫を凝らして 6年生を迎えたようです。こーいうところが，「試されごと」なのだよ。 
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1 年生のキャリア学習が本格的に始まりました。社

会人向けの研修を請け負う企業の方に来ていただき，

「企業が採用するのに重視することベスト３」の話から、

「本当のコミュニケーションとは？」「社会で認められるた

めのマナー（考え方）」「年金や労働基準法の話」に

至るまで、社会人としての重要な要素を凝縮して学び 

ました。生徒それぞれが意見・感想をシェアしながら，自分の考えを固めて，深めていく取組を，3 年

間積み重ねていきます。 

 

その他の取組をまとめて・・・。 

本当に，毎日盛りだくさんの取組を行っているのです。生徒も先生も，よくやっています。ご家庭でも，

学校での学びの様子を聞いてやってください。人に説明することで学びの振り返りになり，より定着が進

みます。コミュニケーションにもなり，一石二鳥ですね。 

 

 

 

 

 

 

2年生：元高校の校長先生の話  全校：民話鑑賞会（こもの菊） 1年生：ユニバーサルデザイン 

 

 

 

 

 

 

2年生：修学旅行の計画     全校：消費者教育       全校：学校公開 

 

個々のご意見に関わって その３ 
 
「いろんな教科で『振り返り』が実施されていますが，どう振り返るか，どういう気づきを得ようとし

ているか，イメージできずに書いているようです。」 

どんな活動にも言えることですが，その目的がわからずに作業をこなしている状態では，学びも成長もありま

せん。ご指摘については早急に改善を図ります。 

今回のアンケートでは，学校の説明不足により不安感を与えた様子がいくつかありました。真摯に受け取り，

丁寧な対応に努めますので，これからもお気づきの点があれば教えてください。学校，保護者のお互いが子ども

の成長を考えて，対話を重ねていきましょう。 

1年生 職業ガイダンス 


